

News.ES EURO

- PÁGINA PRINCIPAL
- ÚLTIMAS NOTICIAS
- NEGOCIO
- DEPORTES
- INTERNACIONAL
- LOCAL
- ENTRETENIMIENTO
- TECNOLOGÍA
- CORONAVIRUS
- SALUD
- FAMOSO
- ARTE
- LIBROS
- TV
- MUSICA
- PELICULA
- TRENDS

News ES Euro > Local

Entregaron computadores y laboratorios de innovación a estudiantes de La Guajira - .

LOCAL Nita Local about 7 hours ago REPORT



Entregaron computadores y laboratorios de innovación a estudiantes de La Guajira - .

Un total de 47.000 alumnos de 117 escuelas de La Guajira se beneficiarán de las 3.300 computadoras y 51 laboratorios de innovación que el presidente Gustavo Petro y el ministro TIC, Mauricio Lizcano, entregaron como parte de la conferencia 'Gobierno con el Pueblo' que se adelanta en ese departamento.

"Estamos destinando \$5.400 millones para este equipo, que cambiará la forma en que nuestros niños aprenden y disfrutan de la tecnología", dijo la ministra Lizcano durante el evento realizado en la Etnoeducativa Julia Sierra Iguarán, ubicada en el municipio de Uribia.

Durante su intervención, el presidente se refirió a la necesidad de que la dotación de ordenadores vaya acompañada de un plan de mejora de la conectividad.

"Cuando se entregan las computadoras, inmediatamente surge una pregunta, y es que la computadora sin conectividad sirve de poco, sirve como máquina de escribir y para almacenar archivos, pero la conectividad es lo que permite abrir las ventanas del mundo del conocimiento, de la información, de las posibilidades de aprender más, de investigar más sobre los temas que todos, incluso en casa, quieren investigar", afirmó el jefe de Estado.

Y agregó: "Entonces uno de los programas que me gustaría que presentara ahora el ministro Mauricio Lizcano es cómo se lleva al departamento de La Guajira una banda ancha más fuerte, rápida y potente para toda la sociedad".

Ante este tema, Lizcano informó que su cartera avanza en un proyecto que busca dar una solución estructural que contaría con la participación de la empresa **Ecopetrol** Internexa, y que implica la creación de comunidades de conectividad que lleven Internet a las zonas más pobres.

El ministro explicó esta iniciativa de la siguiente manera: "esta empresa, que pertenece a **Ecopetrol**, que pertenece a ISA, es la empresa de interconexión eléctrica más grande de América Latina. Lo que le estamos proponiendo a esa empresa" es que "el cable submarino que ya tienen, que rodea todo el continente y pasa por aquí, podemos tener fibra óptica de ese cable y poder traerlo a La Guajira y así mismo, a muchos municipios de la Costa.

TRENDING NOW



¿Qué significa Puki de Taiwán en la canción "La Bebe" de Featherweight? - .

2 months ago



Los científicos descubren una proteína clave que desencadena enfermedades que desgastan las células cerebrales.

ÚLTIMAS NOTICIAS

8 days ago



¿Quién es Trinidad Cerda, participante de Gran Hermano Chile 2023? - .

SALUD

7 days ago



La prestigiosa revista Letralia se hizo eco de un libro de Pedro Solans

LIBROS

3 days ago



Tenga en cuenta; este es un síntoma de cáncer que suele presentarse por la noche - .

LOCAL

2 days ago



Las ovejas de la Revolución Ciudadana del Ecuador - .

INTERNACIONAL

2 days ago



"El fiasco de la escuela digital" y los "cretinos digitales" - .

LIBROS

a day ago



Aida Victoria Merlano bailó mojada en la ducha y presumió su melocotón "bien redondito" | Noticias

MUSICA

about 7 hours ago



Adiós a Paula Perrella, icónica baterista del rock en Bahía Blanca - .

MUSICA

about 5 hours ago



Cuba. Fabricación de

Cookie Policy

Finalmente indicó que este proyecto ya está estructurado, le costaría a La Guajira 400 mil millones de pesos en los próximos 10 años y depende de la creación de comunidades de conectividad, las cuales deben organizarse a través de juntas de acción comunal, resguardos indígenas y organizaciones populares. , para que las comunidades se beneficien del programa.



medicamentos para la detección temprana del cáncer - .

NEGOCIO

about 4 hours ago

For Latest Updates Follow us on [Google News](#)

« PREV

Hombre resultó gravemente herido durante riña en Neiva • La Nación - .

NEXT »

¡Caracol Radio es Neiva! - .

RELATED POSTS



Power Industria Licorera de Caldas va a la Superliga de Baloncesto

10 minutes ago



Power Industria Licorera de Caldas va a la Superliga de Baloncesto

10 minutes ago



Power Industria Licorera de Caldas va a la Superliga de Baloncesto

10 minutes ago



Antofagasta al borde de alerta sanitaria por falta de licitación del servicio de recolección de basura

10 minutes ago

0 comments

Sort by [Oldest](#) ▾



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

[PÁGINA PRINCIPAL](#) [ADVERTISE WITH US](#) [ARCHIVE](#) [PRIVACY POLICY](#) [CONTACT US](#)



Cuba. Fabricación de medicamentos para la detección temprana del cáncer - .

about 4 hours ago



¿Qué significa Puki de Taiwán en la canción "La Bebe" de Featherweight? - .

TRENDS

2 months ago

Los científicos descubren una proteína clave que desencadena enfermedades que desgastan las células cerebrales.

ÚLTIMAS NOTICIAS

8 days ago

NEWSLETTER

Subscribe to the newsletter to get the latest news

Type your Email

Subscribe

